

ABSTRAK

Nama: **Ima Mutammima Rohmawaty**, NIM: 131401319, Judul Skripsi: ***Pengaruh Pendistribusian Dana Zakat dalam Bentuk Beasiswa Baznas Terhadap Prestasi Mahasiswa*** Studi Mahasiswa Penerima Beasiswa Baznas Kab. Serang di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten Tahun 2016.

Distribusi Dana Zakat merupakan penyaluran dana zakat yang disalurkan kepada 8 golongan. Beasiswa Baznas adalah pemberian bantuan berupa uang dari lembaga Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Serang. Bantuan ini digunakan untuk membiayai pendidikan orang yang tidak mampu dan berprestasi. Prestasi mahasiswa dapat dilihat dari indeks prestasi akademik atau indeks prestasi kumulatif.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana pengaruh pendistribusian dana zakat dalam bentuk beasiswa baznas terhadap prestasi mahasiswa di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten? 2). Seberapa besar pengaruh pendistribusian dana zakat dalam bentuk beasiswa baznas terhadap prestasi mahasiswa di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten?

Adapun tujuan penelitian ini adalah 1). Untuk mengetahui pengaruh pendistribusian dana zakat dalam bentuk beasiswa baznas terhadap prestasi mahasiswa di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. 2). Untuk mengetahui Seberapa besar pengaruh pendistribusian dana zakat dalam bentuk beasiswa baznas terhadap prestasi mahasiswa di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode komparatif. Yang mencakup aspek (1) sebuah data sekunder dan primer (2) teknik analisis data komparatif (3) Uji Normalitas (4) Uji Koefisien Korelasi (6) Uji Koefisien Determinasi (7) Uji Hipotesis dengan menggunakan Uji T-Test. Sampel yang digunakan adalah mahasiswa yang mendapat bantuan beasiswa dari Baznas Kabupaten Serang yang belajar aktif di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Berdasarkan hasil dari uji t dengan dua sisi di dapat nilai t hitung sebesar 0.323. Sedangkan nilai t tabel dengan menggunakan taraf signifikansi 5%, dan derajat kebebasan atau $df = n-1 = 30-1 = 29$ adalah sebesar 2.045. Sehingga nilai $t \text{ hitung} < t \text{ tabel}$ ($0.323 < 2.045$) dan signifikansi $0,749 > \text{signifikansi } 0.05$. Hal ini menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara Pendistribusian Dana Zakat Dalam Bentuk Beasiswa Baznas terhadap Prestasi Mahasiswa di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Hasil perhitungan koefisien determinasi didapat sebesar 0,456 ini berarti variasi variabel terikat prestasi mahasiswa sebesar 45.6%. Sehingga Pengaruh Pendistribusian Dana Zakat Dalam Bentuk Beasiswa Baznas Terhadap Prestasi Mahasiswa hanya sebesar 45.6%. Sedangkan sisanya (100%-45.6%), sebesar 54.4% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci: Distribusi Dana Zakat, Beasiswa Baznas, Prestasi Mahasiswa.